

Närrisches Treiben...

...herrschte beim bereits 6. Gschnas der Sängerrunde Dürnkrot, bei dem ein neuer Besucherrekord erzielt wurde.

Rund 300 kostümierte Gäste fanden sich am Faschingssamstag in der Bernsteinhalle ein, um mit Gleichgesinnten ein paar heitere Stunden zu verbringen.

Die als Mexikaner verkleideten Sängerinnen und Sänger machten keinesfalls „Siesta“, sondern sorgten, wie auch schon in den vergangenen Jahren, mit ihren einstudierten Showeinlagen für fröhliche und ausgelassene Stimmung unter den Besuchern.



Traditionell um Mitternacht erfolgte die mit Spannung erwartete Verlosung wertvoller Gutscheine und Geschenkkörbe.

In bewährter Art und Weise sorgte das Team des Gasthauses Schordan für das leibliche Wohl.

Nach dem einen oder anderen Tanz zu den flotten Klängen der Band „Fortissimo“ luden die Longdrinkbar und die Vinothek die zahlreich kostümierten Gäste zum Verschnaufen und Verweilen ein.

